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VERBALE del Consiglio n. 11 del 01.08.2023

L’anno 2023 il giorno 01 del mese di agosto si è riunito in presenza presso la sede dell’Ordine alle 

ore 18:30 il Consiglio direttivo per discutere il seguente

Ordine del Giorno
1. Approvazione verbale seduta precedente;
2. Variazione Albo;
3. Designazione Terne;
4. Parcelle;
5. Audizione della Seconda Commissione consigliare Regione Abruzzo - Regolamento attuativo della Legge 
Regionale 11 agosto 2011, n.28 -Norme per la riduzione del rischio sismico e modalità di vigilanza e 
controllo su opere e costruzioni in zone sismiche;
6. Prezziario Regionale – modalità operative per l’aggiornamento;
7. Progressione Economica Dipendente Ordine B1 – B2;
8. Commissione Giovani: proposte future attività;
9. Programmazione e resoconto attività 2023;
10. Varie ed eventuali.

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce

1 Ing. Brandi Roberta X

2 Ing. Cantatore Maurizio X

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria X

4 Ing. Consalvo Agostino X

5 Ing. Di Gregorio Francesca X

6 Ing. Di Toro Gina X

7 Ing. Iezzi Elba X

8 Ing. Lezzoche Giovanni X

9 Ing. Masciulli Franco X

10 Ing. Miccoli Francesco X

11 Ing. Minnucci Lucio X

12 Ing. Rossetti Federica X

13 Ing. Staniscia Massimo X

14 Ing. Taraborrelli Mauro X

15 Ing. Vizzarri Milena X

Totale 8 7
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1. Approvazione verbale seduta precedente

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità.

~
2. Variazione Albo

Il Consiglio, letta la domanda del:

 dott. ing. RUBINO Giuseppe, nato a Terlizzi (BA) il 04/01/1991, laurea in ingegneria 

DELLE COSTRUZIONI CIVILI conseguita presso l’ UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI 

CHIETI- PESCARA il 20/07/2021, esame di stato sostenuto presso l’Università

DI BARI, anno 2021;

considerato che:

- alla domanda presentata sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze 

di pagamento della tassa sulle concessioni governative;

- risulta esente da condanne penali e considerato che ha la residenza nella provincia di 

Chieti,

DELIBERA

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti il:

 dott. ing. GIUSEPPE RUBINO sez. A settore civile e ambientale al n.2595;

~

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione per trasferimento del seguente ingegnere:

• dott. ing. MOLINO LAURA, nata a PESCARA (PE) il 30/08/1973, iscritta all’albo di Chieti

dal 22/03/2021 al n. 2493;

DELIBERA
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la cancellazione e l’archiviazione della pratica personale per l’avvenuta iscrizione ad altro 

Ordine del seguente collega:

- dott. ing. MOLINO LAURA.

~
3. Designazione Terne

Non sono pervenute richieste.

~
4. Parcelle

Su richiesta dell’Ing. MACCIONE Giovanni, viene presentata la parcella relativa ai lavori di 

“CTP CAUSA R.G. 1152/2021 TRIBUNALE PESCARA”, Committente ARCI PESCARA 

APS, Via Venezia 4 (PE):

 - Onorario liquidato € 3.667,67 (Euro tremilaseicentosessantasette/67);

 - Diritti di revisione € 150,00 (Euro centocinquanta/00) [di cui € 25,00 (Euro venticinque/00) 

già versate al momento dell’inoltro della richiesta];

La parcella viene liquidata.

~
5. Audizione della Seconda Commissione consigliare Regione Abruzzo - Regolamento 

attuativo della Legge Regionale 11 agosto 2011, n.28 -Norme per la riduzione del rischio 

sismico e modalità di vigilanza e controllo su opere e costruzioni in zone sismiche

In data 20 luglio 2023 l’ing. G. Di Toro (Responsabile della Commissione Strutture) e l’ing. G. 

Lezzoche hanno partecipato all’Audizione della Seconda Commissione Consigliare della 

Regione Abruzzo sul Regolamento attuativo della L.R. 11 agosto 2011, n.28. Durante 

l’Audizione i rappresentanti degli Ordini territoriali, esaminato il Regolamento, ne hanno 

chiesto la modifica in diversi punti. Tra le principali richieste:

-l’inserimento della procedura tramite l’AINOP nel paragrafo relativo al deposito e 

all’autorizzazione sismica delle opere pubbliche;

-l’inserimento delle appendici al regolamento, finora non allegate e non inviate per la 

consultazione;

-l’inserimento delle tempistiche relative alle estrazioni;
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-in caso di difformità dei lavori durante il sopralluogo, si è chiesto, prima di attivare eventuali 

procedure sanzionatorie e denunce, di interpellare la direzione lavori;

-la partecipazione al tavolo del Comitato Tecnico di Coordinamento dei rappresentanti delle 

professioni tecniche oltre che ai tecnici regionali.

L’ing. Lezzoche sottolinea la disponibilità che c’è stata da parte del Presidente Marcovecchio 

ad apportare le migliorie avanzate dai professionisti e prosegue riportando in Consiglio alcune 

delle importanti introduzioni presenti nel nuovo Regolamento:

- il deposito tardivo, in modo da poter regolarizzare un edificio utilizzando le norme 

risalenti all’epoca della realizzazione, seguendo l’iter della sanatoria;

- il concetto del “silenzio-assenso”, ma con controllo. Se gli uffici non si esprimono nei 

tempi prestabiliti vale il silenzio-assenso e tali pratiche sono soggette a controllo nella 

misura del 10% delle pratiche sorteggiate;

- per il “certificato di idoneità statica” è stato specificato che ha validità solo per le 

pratiche di condono e solo se depositate al Genio Civile.

~
6. Prezziario Regionale – modalità operative per l’aggiornamento

Il Presidente, relativamente all’aggiornamento del Nuovo Prezziario Regionale, esprime in 

consiglio la necessità di condividere il documento con tutti i colleghi, pensando alla creazione di 

una procedura informatizzata e guidata che permetta un lavoro di aggiornamento condiviso con 

le altre professioni e allo stesso tempo una ripartizione dei costi. Successivamente l’idea è quella 

di creare una Commissione che si occupi di esaminare e validare le richieste di modifica 

pervenute.

Il Consiglio approva la proposta, impegnandosi a settembre ad attivarsi con tutte le altre 

professioni interessate a mettere in atto questa procedura condivisa.

~
7. Progressione Economica Dipendente Ordine B1 – B2

Visti gli anni di servizio di una delle due dipendenti della segreteria dell’Ordine, considerata la 

possibilità prevista dal Contratto Nazionale Collettivo di riconoscere una Progressione 
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Economica alla dipendente (aumento di livello) da B1 a B2, il consiglio, su proposta del 

Presidente, decide all’unanimità di accordarle la progressione in oggetto.

~
8. Commissione Giovani: proposte future attività

L’ing. Taraborrelli riporta in consiglio quelle che sono le attività in programma e in corso della 

commissione Giovani dell’Ordine degli Ingegneri di Chieti, di cui è responsabile:

-la realizzazione dello starter kit (sezione all’interno del sito dell’Ordine dedicata al giovane 

ingegnere, dove trovare tutte le informazioni utili su: firma digitale, indirizzo pec, polizza 

professionale, Inarcassa, parcelle, contabilità, lettere d’incarico ecc.);

- la realizzazione di interviste doppie e la preparazione di domande, su diverse tematiche, da 

sottoporre ad esempio ad una donna ingegnere senior e ad una donna ingegnere junior (sulle 

difficoltà incontrate nel ricoprire il ruolo di ingegnere) oppure ad un ingegnere senior e ad un 

ingegnere junior (sull’importanza e sul rispetto della figura dell’ingegnere nel tempo) ecc.

~
9. Programmazione e resoconto attività 2023

Prende la parola l’ing. Ciccocioppo per informare il consiglio su quanto discusso durante la seduta 

della Commissione Sicurezza, di cui è responsabile, e sul prosieguo del progetto “La sicurezza a 

partire dai Banchi di Scuola”.

Gli argomenti da trattare durante i corsi di Formazione, specifica l’ing. Ciccocioppo, saranno 

esaminati e scelti dalla commissione in base agli argomenti proposti e ritenuti più interessanti.

Relativamente alle prossime attività di formazione, continua l’ingegnere, sono già stati presi 

contatti con gli organizzatori e i relatori del corso sulla Realtà Virtuale come elemento integrativo 

e innovativo nelle attività di formazione e addestramento.

~
10. Varie ed eventuali.

10.1 Dotazioni iscritti 2024

Il presidente Staniscia propone, per le iscrizioni del 2024, di dotare i nuovi iscritti di tesserino e 

firma digitale, valutando preventivamente i costi. Il Consiglio, partendo dalla proposta del 
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presidente, valuta la possibilità di fornire ai nuovi iscritti la Carta Nazionale dei Servizi (in 

dotazione con la firma digitale) in sostituzione del tesserino.

10.2 Proposte formative

Il presidente, sempre nell’ottica di diversificare il più possibile i temi trattati durante i nostri eventi 

formativi, ritiene possa essere interessante organizzare, in autunno, un evento sull’intelligenza 

artificiale e sulla finanza.

~
Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 20:30.

         f.to Il Segretario      f.to il Presidente

ing. Milena Vizzarri    ing. Massimo Staniscia


